

Postulat du groupe socialiste et du groupe des Verts - Politique d'achats -

Dans le rapport concernant l'Organisation et la mise en place des structures de la commune de Val-de-Ruz, le Conseil communal présente...*les processus centraux sur lesquels se grefferaient les autres groupes de tâches.*

Au point 4.4.- Achat et logistique - , il précise que...« *d'importantes économies d'échelles peuvent être réalisées par la mise en place de contrats et de processus d'achats.*

Nous saluons cette volonté de diminuer les frais d'achats, nous la soutenons !
Néanmoins, nous proposons le postulat ci-dessous.

Postulat – politique d'achats

Nous demandons au Conseil communal de tenir compte de critères éthiques dans la politique d'achats et non seulement des coûts.

Les « achats éthiques » visent les produits fabriqués dans le respect des droits sociaux fondamentaux qui sont définis par l'Organisation internationale du travail.

Par ailleurs, il s'agit aussi de tenir compte des effets sur l'environnement tant lors de la production, de l'utilisation et de la destruction ou le recyclage des objets.

Frédéric Cuche,

Anne Bourquard,

Christine Fischer,

Britta Veuve,

David Moratel,

Christine Amman Tschopp,

Roby Tschopp